

Pressemitteilung aus der FDP-Fraktion

zur Interpellation «Lokale Medien im Thurgau – Partner oder Störenfriede»

Wichtige Printmedien im Thurgau

Die Antwort des Regierungsrates auf die Interpellation «Lokale Medien im Thurgau – Partner oder Störenfriede» zeigt auf, wie wichtig die Medienvielfalt für den Thurgau ist. Die FDP.Die Liberalen Thurgau schätzt diese lokale Medienvielfalt und möchte diese auch weiterhin pflegen.

Unabhängige Verleger, im privaten Eigentum oder genossenschaftlich organisiert, berichten über das Lokale. Kleine, aber wichtige Ereignisse aus dem Dorf und der Region werden öffentlich dargestellt. Dies schafft Nähe. Aus Sicht der FDP sind insbesondere diejenigen lokalen Medien zukunftsfähig und erfolgreich, welche auch über eigenständige redaktionelle Leistungen verfügen und nicht zur reinen Bezahlzeitung mutieren, wo Beiträge nur noch gegen ein Inserat publiziert werden können. Neben der wichtigen lokalen Berichterstattung braucht es aber auch eine überregionale Tageszeitung. Nur so ist sichergestellt, dass über die relevanten politischen, wirtschaftlichen, kulturellen und gesellschaftlichen Geschehnisse im Kanton berichtet wird. Die Stossrichtung der Antwort der Thurgauer Regierung entspricht auch der Haltung der FDP.Die Liberalen Thurgau. Die Medienvielfalt ist wichtig und mit geeigneten Massnahmen zu pflegen, ohne dabei Strukturpolitik zu betreiben.

28. September 2018

FDP.Die Liberalen Thurgau, Kantonsrat Max Möckli
Für Rückfragen: Telefon 071 672 17 20, Mail: info@fdp-tg.ch